
教育研究評議会（平成18年度第1回）議事要旨 

 

 

１．日 時 平成18年４月18日（火）13：30～15：20 

 

２．場 所 事務局棟３階 会議室 

 

３．出席者 安田学長（議長） 

 山本理事、磯貝理事、五十嵐理事 

 千原情報科学研究科長、片岡物質創成科学研究科長、横矢情

報科学研究科副研究科長、河野バイオサイエンス研究科副研

究科長、布下物質創成科学研究科副研究科長、上田保健管理

センター所長 

 

欠席者   村井理事、小笠原バイオサイエンス研究科長 

 

  陪席者   茶畠教育・研究支援部長、宗近業務管理部長、中條企画・総

務課長、田村学生課長、奥田研究協力課長、三原学術情報課

長、小林人事課長、河野会計課長、荒井施設課長、脇企画・

総務課課長補佐、鈴木企画・総務課課長補佐、松下監査室専

門職員、吉田企画・総務課企画・法規係長、久松企画・総務

課企画･法規係員 

 

４．議 事 

（前回議事要旨の確認） 

「教育研究評議会（平成17年度第12回）議事要旨（案）」について、原案

どおり承認された。 

 

（報告事項） 

（１）各種委員会及び各研究科教授会報告 

議長から、次の委員会等の議事概要について報告が行われた。 

・第１回総合企画会議（平成18年４月４日開催） 

・第１回情報科学研究科教授会（平成18年４月13日開催） 

・第１回バイオサイエンス研究科教授会（平成18年４月12日開催） 

・第１回物質創成科学研究科教授会（平成18年４月11日開催） 

・第１回全学教育委員会（平成18年４月12日開催） 

・第２回総合安全衛生管理委員会（平成18年３月16日開催） 

・第３回安全衛生委員会（平成18年３月９日開催） 

・第３回放射線安全委員会（平成18年３月14日開催） 

  



（２）教員人事について 

議長から、教員人事（助手１名の採用、助教授１名の退職並びに教授

１名及び助教授２名の配置換）について、報告が行われた。 

 

（３）各種委員会委員の指名について 

議長から、平成 18 年度の各種学内委員会委員のうち、人事異動等によ

り確定していなかった事務職員について報告が行われた。 

 

（４）平成 17 年度日本学生支援機構奨学金（第一種）返還免除者の推薦につ

いて 

磯貝理事から、平成 17 年度日本学生支援機構奨学金（第一種）返還免

除者の推薦について、報告が行われた。 

 

（５）平成 17 年度外国人留学生等後援会運営費収支報告について 

磯貝理事から、外国人留学生等後援会運営費について、平成 17 年度の

収支の報告が行われた。 

 

（６）平成 17 年度修了者数について 

磯貝理事から、各研究科の博士前期課程及び博士後期課程における平

成 17 年度の修了者数等について報告が行われた。 

 

（７）平成 17 年度修了生の動向について 

磯貝理事から、各研究科の博士前期課程及び博士後期課程における平

成 17 年度の修了者進路状況等について報告が行われた。 

 

（８）平成 18 年４月在学者数及び平成 18 年度春期入学者選抜試験の概要に

ついて 

磯貝理事から、各研究科の平成 18 年４月１日現在の在学者数及び平成

18 年度春期入学者選抜試験の概要について報告が行われた。 

 

（９）平成 19 年度入学者選抜試験日程について 

磯貝理事から、各研究科の博士前期課程及び博士後期課程における平

成 19 年度入学者選抜試験日程について報告が行われた。 

 

（１０）学生募集説明会・オープンキャンパス実施計画について 

磯貝理事から、学生募集説明会・オープンキャンパスの平成 18 年度の

実施計画及び平成 17 年度の参加者数について報告が行われた。 

 

（１１）ＮＡＩＳＴ関西フォーラム２００６について 

山本理事から、平成 18 年４月 21 日開催のＮＡＩＳＴ関西フォーラム



２００６の実施概要及び応募状況について報告が行われた。 

 

（１２）オープンキャンパス‘０６について 

山本理事から、平成 18 年４月 22 日開催のオープンキャンパス‘０６

の実施概要及び広報活動について報告が行われた。 

 

（１３）ＮＡＩＳＴ東京フォーラムについて 

山本理事から、平成 18 年６月 13 日開催のＮＡＩＳＴ東京フォーラム

の実施概要について報告が行われた。 

（１４）平成 18 年度予算配分について 

五十嵐理事から、平成 18 年度予算の概要について報告が行われた。 

    この中で、人件費の推移について説明があり、今後さらに分析を進め

ていく旨の補足説明があった。 

 

（その他） 

（１）教員人事制度 WG 委員の推薦について 

磯貝理事から、各研究科から１名ずつ選考することとされている教員

人事制度 WG 委員について、各研究科で選考の上、担当理事に早急に報告

するよう依頼があった。 

 

（２）奈良先端科学技術大学院大学と都城工業高等専門学校との推薦入学に

関する協定について 

磯貝理事から、都城工業高等専門学校から推薦入学に関する協定の締

結について提案があった旨説明が行われ、各研究科において関心がある

場合は担当理事に連絡するよう依頼があった。 

 

（３）平成18年度春期大学敷地内環境美化の実施について 

議長から、平成18年度春期大学敷地内環境美化について、平成18年５

月23日（火）に実施する旨説明が行われ、了承された。 

また、今年度からは秋期は行わず、適当な時期に業者委託により除草

等を行うこととなった。 

 

 

以 上  

 

 

 

 

 


